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本庁舎建替えに係る市民向け説明会の開催結果（要旨） 

 

１．産業文化センター（１日目） 

 

日 時 令和 2年 1月 23日（木） 午後 7時 00分～8時 20分 

参加者 80名 

 

質疑応答 ６名 

＜主な内容＞ 

① 役所は、年間の 1/3ぐらいが休みで、シャッター街と同じ状態となる。 

② 現本庁舎周辺住民の「市民感情」を考慮して欲しい。 

③ 採点結果に大きな違いは出ないのではないか。 

④ 渋滞が増える心配がある。 

⑤ 決定までのプロセスが速い。 

⑥ 駅周辺は市から政策を打っている。川南は市の政策が反映されていない。 

⑦ 跡地利用について。 

⑧ 市民サービスについて（開庁時間等サービス向上の意見）。 

⑨ 市民のためになるのであれば、多少高額でも市民は納得するのではないか。 

⑩ 車の利用が多いので、公共交通はあまり関係ない。 

⑪ 評価資料は公開されているか。 

⑫ 現庁舎は、当時の市長が川南に作らないといけないと言うことで、市民の納得の上で出来

たもの。 

⑬ 近い将来の災害発生時に、避難場所として現庁舎は欠くことのできない建物である。 

 

 

２．バロー文化ホール（２日目） 

 

日 時 令和 2年 1月 24日（金） 午後 7時 00分～8時 40分 

参加者 47名 

 

質疑応答 ８名 

＜主な内容＞ 

① 現本庁舎周辺住民の「市民感情」を考慮して欲しい。 

② 採点結果に大きな違いは出ないのではないか。 

③ 庁舎を分散化するメリットもある。 

④ 市の業務の効率化、人件費削減、外部委託の推進が必要。 

⑤ オンライン受付の導入、住民サービス向上を検討して欲しい。 



2 

⑥ 駐車場は確保できるのか。 

⑦ 道路事情（渋滞）の改善をして欲しい。 

⑧ 日ノ出町の今後のビジョンについて。 

⑨ 報道に対する市の対応。 

⑩ 災害時の分断リスクを考えるべき。 

⑪ 基本計画があるべき。 

⑫ 建物の基本設計、ビジュアルパース等があるべき。 

⑬ 事業形式の候補を提示すべき。 

 

―以上― 


